

# Cuba enregistre 6 nouveaux cas de Covid-19



La Havane, 13 mai, (RHC).- Le Dr Francisco Durán, directeur national d'épidémiologie au ministère cubain de la Santé, a fait état de 6 nouveaux cas de Covid-19 dépistés pendant la journée d'hier ainsi que d'un décès.

Les laboratoires spécialisés ont analysé ce mardi 1 972 échantillons. Cuba comptabilise ainsi 73 129 tests pour le diagnostic de la maladie dont 1 810 positifs.

Tous les tests positifs de la journée d'hier ont été dépistés à La Havane. 66,6% d'entre eux étaient asymptomatiques.

1 326 patients se sont rétablis. 403 sont considérés comme des cas actifs et 79 sont décédés depuis l'apparition de la maladie en mars dernier.

<https://www.radiohc.cu/fr/noticias/nacionales/222589-cuba-enregistre-6-nouveaux-cas-de-covid-19>



**Radio Habana Cuba**